



Bundesliga hautnah

Am Sonntag, den 11.06.23 hatten einige Schülerinnen und Schüler der Theodor-Heuss-Realschule plus die Möglichkeit, die Handball-Bundesliga hautnah zu erleben.

Unter der Organisation von Andreas Walther und Judy Münch und mit der finanziellen Unterstützung der Sportfachschaft konnte es den Schülerinnen und Schülern recht kostengünstig ermöglicht werden, zum letzten Bundesligaspiel der Handballsaison 2022/23 zur HSG Wetzlar zu fahren.



In der Buderus Arena in Wetzlar trafen die HSG Wetzlar und der, bis dato noch amtierende deutsche Meister, SC Magdeburg aufeinander. Trotz der Tatsache, dass die HSG in Sachen Klassenerhalt in der vorherigen Woche schon alles klar gemacht hatte und die Chancen des SCM auf die erneute Meisterschaft nur noch theoretischer Natur waren, bot das Spiel eine tolle und mitreißende Atmosphäre.

In der mit 4200 Zuschauern ausverkauften Buderus Arena war es den Schülerinnen und Schülern anzumerken, wie begeistert und fasziniert sie von der Stimmung und Atmosphäre waren und dass es für sie ein neues und

spannendes Erlebnis darstellte, den Stars des Handballsports so nah zu sein und die Begeisterung der Fans in der Halle mitzerleben.



Am Ende des Tages fahren alle mit tollen Erinnerungen an den Tag nach Hause, welcher im nächsten Jahr bestimmt eine Wiederholung bekommen wird.

Text: Judy Münch, **Fotos:** Caroline Helsper